



Alto Hospicio da la bienvenida a cientos de Familias que cumplen el sueño de poder tener su casa propia

Cientos de familias de Alto Hospicio cumplieron el anhelado sueño de la casa propia, al recibir las llaves de sus nuevas viviendas en los conjuntos habitacionales "Pioneros I y II" y "San Valentín". Estos proyectos, enmarcados en el Plan de Emergencia Habitacional del Gobierno, entregan una vivienda digna en entornos seguros y con servicios.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, enfatizó la trascendencia de este momento. "Aquí no solo tendrán un departamento, sino un hogar donde criar a sus hijos, estudiar y construir comunidad", señaló el alcalde Ferreira, destacando la implicancia de la llegada de estas familias a la comuna.

Hogares con Dignidad y Servicios

Las nuevas viviendas, que suman 320 departamentos en "Pioneros I y II" y 280 en "San Valentín", se caracterizan por su diseño moderno y su ubicación en condominios cerrados, lo que mejora significativamente las condiciones de seguridad para sus residentes. Además, estos conjuntos habitacionales cuentan con áreas comunes, zonas de esparcimiento, y conectividad que asegura la cercanía a servicios esenciales.

El proyecto "Pioneros I y II", situado en avenida Los Aromos con prolongación avenida Detective José Cubillos, en sector Alto Molle, consta de 10 edificios de cuatro pisos, con departamentos de 60,43 m² que incluyen tres dormitorios, sala de estar-comedor, baño, cocina y logía. Es importante destacar que 11 de

estas unidades fueron adaptadas para personas con movilidad reducida y 15 para personas con discapacidad, reflejando un enfoque inclusivo. El complejo también dispone de salones multiuso, sede social, áreas verdes, juegos infantiles, estacionamientos y sistemas de seguridad controlados.

Por su parte, el proyecto "San Valentín" marca un hito al ser el primer proyecto social en altura de Tarapacá en Alto Hospicio. Con torres de hasta 16 pisos, incluye ascensores, una característica inédita en vivienda social en la región. Los departamentos, de 2 y 3 dormitorios (entre 59,98 y 64,88 m²), prometen mejorar sustancialmente la calidad de vida de sus habitantes, con la adición de una placa comercial destinada a financiar el mantenimiento de los ascensores.

La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades, quienes reafirmaron el compromiso del Estado con la solución habitacional y el bienestar de las familias.

Entre los asistentes se encontraban el gobernador regional José Miguel Carvajal, el delegado presidencial (s) y seremi de Justicia y Derechos Humanos Pablo Valenzuela, y el seremi de Vivienda y Urbanismo Diego Rebollo Flores. A ellos se sumaron los diputados Daniela Astudillo, Matías Ramírez y Renzo Trisotti, así como los concejales Gabriel Orellana, Alejandra Becerra, Tomás Soto y Lilibeth Choque, y las consejeras regionales Analía Ferreira y Giovanna Trincao.

